

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah hirobbil'alamin puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat, dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) dan *Snowball Throwing* pada Materi Pokok Ekosistem di Kelas X SMA Negeri 1 Pegajahan Kabupaten Serdang Bedagai Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal proposal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer. Nat. B. Manurung, M.Si. Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si. ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si. sebagai dosen Penguji, yang telah memberikan masukan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. PM. Siahaan, MSi. selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Sekolah SMA Negeri 1 Pegajahan Kabupaten Serdang Bedagai, Ibu Agnes, S.Pd selaku guru biologi, pada siswa kelas X-2 dan siswa X-3 dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 1 Pegajahan yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMA Negeri 1 Pegajahan Kabupaten Serdang Bedagai.

Teristemewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ayahanda H. Ismail Rangkuti, Ibunda HJ. Nurhamida Hasibuan atas kasih sayang, dorongan, semangat, nasehat dan do'anya dalam setiap langkah penulis, kepada abang saya Ahmad Fauzi Rangkuti dan kedua adik tersayang Ahmad faisal

Rangkuti dan Ahmad Fahrur Rozi Rangkuti, beserta seluruh keluarga besar Rangkuti dan Hasibuan yang telah memberikan do'a dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik Kiki Puspa Ningtias, Fitriyaningsih, Ade Apsari Furqon Aritonang, Pebri Haloho, Maria Magdalena Purba. Dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Biologi Dik A 2010 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap bersemangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman spesial Gustiansyah Putra yang selalu mendukung dan menyemangati saya dan membantu dalam penulisan skripsi ini. Dan seluruh teman-teman alumni SMA Negeri 1 panyabungan Kelas XII IPA 3 yang telah mendukung dan memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, naming penulis menyadari banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dan pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan Juli 2014  
Penulis

FAUZIAH NUR RANGKUTI  
NIM. 4103141021